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Förderverein Waldbad Sünteltal e.V. 
Homepage: www.förderverein-waldbad-sünteltal.de 

Schriftführerin: Dagmar Lange, Bültestraße 17, 31787 Hameln  

 

 

 
Protokoll der Vorstandssitzung / Jahreshauptversammlung am  16.03.2016 

Beginn:           20.00 Uhr 

Ende:              21.45 Uhr  

Ort:                Gaststätte Hesse, Welliehausen 

Anwesende:   siehe Anwesenheitsliste  

 

TOP 1   Begrüßung durch die Vorsitzende 

 Die Vorsitzende Uta Weiner-Kohl begrüßt die Gäste und die Mitglieder. 

 Bettina Schulze, Axel Kienscherf, Christian Koch, Dirk Kuckel,  

 Michael Angerstein, Herr Paschwitz 

 Janine Klauder war krank.      

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.   

 

TOP 3   Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2015 
 Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2015 konnte auf der Homepage  

 eingesehen werden und wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4  Bericht der Vorsitzenden 
Die Badesaison 2015 dauerte vom 14.5.2015 bis zum 6.9.2015. 

 

Aktionen im Schwimmbad 2015 

           -  Frühjahrsputz am 28.03. und 25.04. 2015 

           -  Das Saunafass wurde 4 x aufgestellt und zuletzt Ende 2016 (Wintersauna) genutzt.  

           -  Das Nachtschwimmen fand statt (mit Pfannenessen mit Utz und Livemusik) 

  -  Dewezet-Sommertaschen-Aktion 

  -  Gemeindefest der St. Aegidienkirche Holtensen (mit Gottesdienst) 

  -  „Licht, Kreatives, Sauna und Musik“ am 5.9.2015 

     Großer Dank an alle Akteure, vor allem an 

   Hans-Hasso Lange (Licht) 

   Cord Fricke (Bar) 

   Heike Greve (Floristik) 

   Rita Kurz (Malaktion – wurde leider aufgrund des schlechten Wetters nicht genutzt) 

      Ute und Sarah Szameitat (Taschen und Gemälde; Kuchenbüffet) 

   Leander Fricke –Livemusik mit Saxophon 

  -  Sonntagsfrühstück (initiiert durch Ulrich Seddig) 

  -  Hundeschwimmen nach Abschluss der Saison (initiiert durch Michael Angerstein) 
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 Besucherzahlen 
            - 2014 hatte das Bad 15.051 Besucher 

 - 2015 hatte das Bad 16.298 Besucher 

 

                Mitgliederzahlen 
       - 2014 hatte der Verein  422 Mitglieder 

 - 2015 hatte der Verein  433 Mitglieder 

 

Das Kiosk- und Kassenteam 
Das Kiosk- und Kassenteam war neu (Dirk Kuckel und Ute Szameitat). 

Das Angebot war nicht so reichhaltig wie bei Familie Homberg, aber dennoch 

ausreichend. 

 Der Bierausschank war allerdings seitens der Stadt verboten. 

  

 1€-Jobber 

 Der 1€-Jobber von „Impuls“ hat viele Arbeiten ausgeführt. Besonders ist zu        

 erwähnen, dass dieser als gelernter Malermeister diverse Wände im Schwimmbad  

 mit tollen Motiven verschönert hat. 

 

 Anschaffungen 

 1 Tisch-Bank-Kombination für den Kinderbereich 

 4 Liegen 

 3 Strandkörbe 

 1 gebrauchte Zelt-Überdachung für den Eingangsbereich (abgekauft von Fam.        

Homberg) 

 1 Faltpavillion 

 2 Holzbänke am Beach-Volleyballplatz 

 Reparatur des Rasenmähers, der vom Verein im letzten Jahr gekauft wurde 

 

 Änderung der Rechtsform der Hamelner Bäder 

 Es gab im November 2015 eine kleine Pressenotiz in der DeWeZet bezgl. der 

 Änderung der Rechtsform der Hamelner Bäder . Daraufhin schrieb Uta Weiner-Kohl 

 einen Brief (16.11.2015) an Claudio Griese, den Hamelner Oberbürgermeister, mit 

 der Bitte um nähere Erklärung. Darüber hinaus fand ein Telefonat mit Herrn Aden, 

 dem Hamelner Baurat statt. 

 Im Dezember 2015 erfolgte der Grundsatzbeschluss zur Rechtsformänderung. 

 Dadurch könnte die Gemeinnützigkeit des Fördervereins wird in Frage gestellt 

 werden. Wenn die Bäder in eine neue Rechtsform überführt werden, wäre der 

 Förderverein so nicht mehr existent. 

 Daraufhin schrieb Frau Weiner-Kohl am 16.12.2015 einen zweiten Brief an Herrn 

 Griese. 

 Am 15.2.2016 folgte ein Gespräch mit Herrn Aden und Herrn Koch, bei dem Uta 

 Weiner-Kohl, Sabine Fricke und Ulrich Seddig anwesend waren.  

 Inhalt: 

 - Steuerberater wird von der Stadt beauftragt 

 -Anfrage beim Finanzamt mit verbindlicher Aussage 

 -Als gemeinsames Ziel wurde festgelegt: „Strukturen sollen erhalten bleiben“. 

 -Am 15.6.2016 müssen alle notwendigen Ratsbeschlüsse für die Änderung der    

   Rechtsform gefasst werden. 

 -E-Mail von Herrn Aden vom 9.3.2016: „Problem der Sachspenden, die nicht zu      

   Vermögensvorteilen der GmbH führen dürfen.“  
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 Ausblick auf kommende Saison 2016 

 

 Beginn und Ende der Saison:  14.05. 2015 – 04.09.2015 

 - Die Öffnungszeiten und Eintrittspreise bleiben wie letztes Jahr. 

     

TOP 5   Bericht der Kassenwartin 

 
 - Die Kassenwartin Frau A. Füchtenhans verliest die Zahlen: 

  

 - Guthaben zu Beginn der Saison: 6.413 €      

     Ausgaben während der Saison:  5.363 € 

 

  Guthaben am 31.12.2015: 1.050 € 

 

  Mit den Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen für 2016 wird eine ungefähre 

 Summe von 3.200 € für den Förderverein erwartet. 

 

TOP 6   Bericht der Kassenprüfer 

 Die Kassenprüfung Anfang Februar 2016 verlief ohne Beanstandungen. 

 

TOP 7   Entlastung der Kassenwartin 

 Die Kassenwartin soll entlastet werden. Die Abstimmung war einstimmig. 

                                                                                                                          

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

TOP 9  Grußworte der Gäste 

 Bettina Schultze, SPD, Ortsbürgermeisterin Sünteltal, spricht einige Grußworte. 

 Sie überbringt die Grüße des Ortsrates des Sünteltales. Sie merkt an, dass sich der 

 Ortsrat auch des Themas der Rechtsformänderung annehmen möchte.  

 

 Axel Kienscherf, ehemaliger Ortsbürgermeister Sünteltal, bedankt sich für die  

  Einladung, übermittelt Grüße von der CDU und den Grünen und freut sich über die  

  gestiegenen Mitgliederzahlen.   

 Herr Paschwitz, Ratsmitglied der CDU, merkt an, dass es zur neuen Rechtsform 

 noch viele offene Fragen gibt. Es gilt, das Ehrenamt zu schützen. 

 

 Christian Koch, Vertreter der Stadt Hameln, bedankt sich für die Einladung und 

 hofft, dass die gute Arbeit im Waldbad fortgeführt wird. 

TOP 10  Wahlen 

 Eine geheime Wahl wurde nicht gewünscht. 

 Zur Wahl stehen: 

 _ 1. Vorsitz 
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 _Kassenwart 

 _Schriftführer 

 _Kassenprüfer 

 _Beisitzer 

  

 Die erste Vorsitzende, Uta Weiner-Kohl, möchte sich nicht mehr zur Wahl stellen 

 und übernimmt die Wahlleitung. Für ihr langjähriges Engagement wurde ihr mit 

 zwei Blumensträußen gedankt. 

 

 1. Wahl des 1. Vorsitzenden:  

 Ulrich Seddig wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

  2. Wahl der Kassenwartin: 

 Almuth Füchtenhans wird einstimmig wiedergewählt 

 

 3. Wahl der Schriftführerin: 

 Dagmar Lange wird einstimmig wiedergewählt 

 

 4. Wahl der Kassenprüferin: 

 Frau Homberg bleibt noch ein Jahr. Herr Marco Meyer darf nicht mehr kandidieren. 

 Dafür wird Katrin Spiess als 2. Kassenprüferin einstimmig gewählt. 

 

 5. Beisitzer: 

 Als Beisitzer werden Uta Weiner-Kohl, Marco Meyer und Heiko Michaelis 

 vorgeschlagen. Sie werden einstimmig gewählt. 

  

 Die zweite Vorsitzende, Sabine Fricke, bleibt im Amt.  
                                     

TOP 11 Vorhaben der Stadt Hameln: Neue Rechtsform der Bäder 
 Christian Koch, Controller bei der Stadt Hameln, erklärt, dass die Bäder als Tochter 

 an die Stadtwerke  angeschlossen werden sollen. Die Stadtwerke sind eine 100%ige 

 Tochter der Stadt  Hameln. Dies bedeutet, dass die Stadt die Bäder nicht weggibt, 

 sondern nur die Rechtsform ändert. Herr Koch hat keine Bedenken um das 

Fortbestehen  des Waldbades. Er betont auch, dass die Stadt Hameln die Vereinsarbeit des 

 Fördervereins sehr schätzt.  

 

 In der weiteren Diskussion zum Thema (u.a. Bettina Schultze, Dr. Volker Schöpe, 

 Marco Meyer, Heiko Michaelis, Cord Fricke und Herr Paschwitz) ging es um die 

 Gemeinnützigkeit des Fördervereins und mögliche Konsequenzen, die eine neue 

 Rechtsform mit sich bringen würde.  

 

 Zum Thema der Gemeinnützigkeit gibt es viele offene Fragen, die noch geklärt 

 werden müssen.  

 

TOP 12 Geplante Aktionen der Saison 2016 
      _Grünschnitt am 19.03.2016, ab 09:30 Uhr 

 _Testweise soll am 1. und 3. Sonntag im Monat eine Stunde vor Badebeginn das   

  Sonntagsfrühstück durchgeführt werden. 

 _Das Nachtschwimmen soll am Saisonende stattfinden 

 _Bettina Schultze schlägt eine Jubiläumsfeier (zehn Jahre Förderverein) vor. Dabei  

  könnte ein Rahmenprogramm mit Musik, Cocktails, Wellness und Saunafass  
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  organisiert werden. Dazu könnten auch Vertreter aus Verwaltung der Stadt Hameln  

  und der Politik eingeladen werden. 

 _Das Saunafass wird wieder nach Bedarf angemietet und aufgestellt. 

 _Janine Klauder möchte einen Kurs „Aqua-Jogging“ anbieten 

 _Für den Eingansbereich soll eine Infotafel angeschafft werden. 

 _Das Hundeschwimmen soll am 10.09.2016 von 13:00 bis 18:00 Uhr stattfinden 

 

 Heiko Michaelis merkt an, dass die Termine für die Aktionen auf der Website des 

 Heimatvereins stehen könnten.   

 

TOP 13  Verschiedenes 

 Marco Meyer sagt, dass der Sportverein Grün-Weiß Süntel für eine eventuelle fest 

 installierte Sauna den Betrag von 2.500,- Euro zurückgestellt hat. 

  

 

gez. Dagmar Lange            gez. Ulrich Seddig 


